

TORTURAN A JÓVENES DETENIDOS EN CARIBE NORTE POR PROTESTAR CONTRA EL FRAUDE ELECTORAL



6 de noviembre 2022 el régimen se adueña de las 153 alcaldías, lo que genera protestas en la población de la Costa Caribe Norte.



Día y noche las familias de presos están en las afueras de la prisión pidiendo información. Temen que les trasladen al Chipote. Aún quedan **19 jóvenes presos**.



11 de noviembre, hay otro intento de manifestación que también es reprimida. Se reportan **+50** jóvenes, entre ellos menores de edad detenidos. Muchos aún continúan presos.



16 de noviembre. Líderes comunitarios denuncian que jóvenes presos están siendo torturados, exigen que los muestren.